
 

 会 議 結 果 報 告 書 

  

議題１：中学校給食実施に向けた食材の調達方針について 

 担当部課等 学校教育課、産業振興課、農業振興課 

 説 明 者 教育部長、学校教育担当課長、産業振興課長、農業振興課長 

 提 案 理 由 付議事案書「目的・必要性」のとおり 

 決定等を要する事項 付議事案書「決定等を要する事項」のとおり 

 

会 議 経 過 

(説明・意見等) 

【説明】 

 資料に基づいて説明 

【質疑及び意見等】 

Ｑ．県内で JAから青果を一括購入している事例はあるのか。  

Ａ．入札もあるが、JAに一括発注している事例はある。 

Ｑ．市内事業者で調達できない場合は、県内・県外と段階的に広

げるのか。 

Ａ．市内業者で対応できないものは、制限を設けず調達する。 

Ｑ．県学校給食会における規制等はあるのか。 

Ａ．小学校給食では、米やパン、麺、牛乳などを一定額で安定的

に購入しているが、特に購入規制はない。 

Ｑ．今後の予定としている、JAや商工会議所との連携とはどの

ようなものか。 

Ａ．協議会等を設立の上、相互に協力できる体制を構築してい

くことを検討している。 

 会 議 結 果  原案了承 

 

 

会 議 名 称 政策会議 

日 時 令和３年７月２６日(月) 午後４時３０分～午後４時５０分 

場 所 本庁舎４階議会第１会議室 

出席者 

出 席 市長、内田副市長、高村副市長、政策部長、総務部長、都市部長 

事務局 
総合政策課長、課長代理(政策調整担当)、担当 

陪席：秘書課長 


